

Estudiar en Universidades de España

La tradición universitaria española nace en 1218 con la fundación de la Universidad de Salamanca.

En la actualidad existen 50 universidades públicas y 27 privadas, distribuidas en un total de 184 campus. Cinco de ellas están configuradas como universidades no presenciales. El sistema se completa con dos universidades especiales que sólo imparten programas de postgrado (Máster y Doctorado).

España ofrece la posibilidad de estudiar un amplio espectro de estudios conducentes a las más variadas titulaciones en todas las disciplinas imaginables. Todas las universidades españolas están reconocidas por las autoridades educativas y apoyadas por un sistema descentralizado. Apuestan por una enseñanza de calidad abierta a estudiantes internacionales.

Como país integrante del Espacio Europeo de Educación Superior, todas las titulaciones oficiales emitidas en España son reconocidas a efectos académicos y profesionales en 45 países de Europa y prácticamente en todo el mundo.

España es destino preferido de los estudiantes europeos del programa Erasmus y consolida así su posición como gran receptor internacional.



A modo de referencia, durante el curso 2008/2009 la universidad española impartió más de 2.600 enseñanzas de grado (sin incluir las universidades privadas y las no presenciales), más de 2.000 másteres oficiales y 1.000 programas de doctorado.

Estrategia Universidad Horizonte 2015

Está dirigida a la modernización de las universidades españolas. Un creciente proceso de internacionalización, de movilidad de alumnos, profesores e investigadores para afrontar los procesos de mejora y calidad en la organización y en los métodos de nuestra Universidad, orientados no sólo a adquirir conocimientos sino también valores democráticos y formación continua así como una mayor vinculación con la investigación y la innovaciones con los sectores sociales y económicos.

Acceso a la Universidad Española

Las universidades españolas están abiertas a los estudiantes extranjeros.

Los alumnos de otros sistemas educativos que deseen acceder a estudios universitarios de primer curso de grado deben superar las pruebas de acceso a la universidad (selectividad) a través de la Universidad Nacional de Educación a Distancia (UNED).

Para estudios de postgrado (máster y doctorado), deben ponerse en contacto directamente con la universidad en la que se desee estudiar.

La preinscripción y reserva de plaza en las universidades se efectúa en junio, julio y septiembre, dependiendo de los casos concretos de cada candidato.

Las clases comienzan a finales de septiembre y acaban a últimos de junio.

Tasas académicas

Las tasas varían si se trata de universidades públicas o privadas y del tipo de título, oficial o no oficial. Además, según la experimentalidad de los estudios, las tasas son más o menos elevadas. El precio de las tasas también viene determinado por el número de créditos en los que se matricule, por lo que resulta difícil ofrecer cifras exactas. Las públicas son más económicas que las privadas y sus tasas no pueden exceder un límite establecido.

Ayudas y becas

Existen muchas posibilidades para conseguir ayudas de estudio y becas. Pueden proceder de numerosas instituciones públicas o privadas.

Centros de enseñanza del español como lengua extranjera y escuelas de negocios

España cuenta con una larga tradición en lo que se refiere a la enseñanza del español como lengua extranjera. Centros públicos y privados repartidos a lo largo y ancho de la geografía española proporcionan una gran variedad de cursos y servicios.

Aquellos alumnos que deseen compaginar sus estudios universitarios con el aprendizaje del español cuentan, además, con las Escuelas Oficiales de Idiomas, centros públicos especializados en la enseñanza exclusiva de lenguas.

España también ofrece Escuelas de Negocios de reconocido prestigio en todo el territorio nacional.

Visados

Todos los estudiantes marroquíes necesitan obtener un visado antes de viajar a España, para lo cual hay que dirigirse a los Consulados Generales de España en Marruecos. La

relación completa de documentos e impresos necesario se encuentra disponible en las páginas web de los respectivos consulados.

La Consejería de Educación no tramita visados.

Alojamiento

El alojamiento para estudiantes en España es variado: habitaciones, apartamentos compartidos, estudios y residencias universitarias. Las universidades españolas también ofrecen servicios de alojamiento para estudiantes.

Carné del estudiante

Al formalizar la matrícula, todos los estudiantes reciben un carné que les permite a su vez solicitar el carné especial internacional para estudiantes. Este documento ofrece descuentos y servicios especiales en transporte, alojamiento, museos, teatros, centros culturales y lugares históricos de todo el mundo así como importantes descuentos en compras habituales de libros, música, ropa...

Se consigue en los Servicios de Juventud de las Comunidades Autónomas, asociaciones juveniles, bancos, cajas de ahorros y en las más de cien oficinas del ISIC en España.

Inscripciones al llegar a España

Todos los estudiantes cuya estancia vaya a ser superior a tres meses deben obtener la tarjeta de identidad de extranjeros. Para mayor información e inscripciones deben dirigirse a las Comisarías de Policía o las Jefaturas Superiores de Policía.

Además, se recomienda y es muy importante que se inscriban en los Consulados Generales del Reino de Marruecos en España para gozar de la protección consular de su país mientras residan en España.

Enlaces de interés

<http://www.educacion.gob.es/marruecos>

<http://www.educacion.gob.es>

<http://www.educacion.gob.es/educacion/universidades>

CONSEJERÍA
DE
EDUCACIÓN

9, Av. de Marrakech ó RABAT

Tel fono: 0537 767 558 /59 /60

Fax: 0537 767 557

Correo Electrónico: consejeria.ma@mecd.es

Página Web: www.educacion.gob.es/marruecos



NIPO: 820-11-061-X

EL ESPAÑOL

ESTUDIAR EN UNIVERSIDADES DE ESPAÑA



EMBAJADA
DE ESPAÑA
EN MARRUECOS

CONSEJERÍA DE EDUCACIÓN

